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ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間

2010年６月２日　第１２６６回　例 会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　　鐘　　　　　会　長　平 岩 慎 次

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

先ほど鳩山総理大臣が、「国
民が聞く耳を持たなくなっ
た」と、小沢幹事長と共に電
撃辞任されました。町には号
外に人山ができ、その背中を
見ながら様々な言葉を思い出
しました。

第12回目の最終理事会が終わり、また５３０
運動に皆様のご協力に感謝いたします。
本日は、地元の織田信長さんが亡くなった本

能寺の変（1582年）がおきた日でした。428年後
の今日は163日間宇宙ステーションに滞在した
野口聡さんが帰還され、子供の頃のアトムが現
実となり科学の進歩は素晴らしいと思います。
さて６月は衣替えとなり、私の会長職も残す

ところ最後の一月となりました。今月は親睦活
動月間であり、陸上競技で言えばリレーゾーン
です。尊敬する片山進前会長から創立以来、奉
仕と親睦の汗がしみ込んだ友情のタスキを引き
継ぎ、これをすでに助走されている住川会長に
きちんと手渡していきたいと思います。
さて明後日からの１週間はお口の衛生・治療

週間です。食べる事は生きる事ですので、良い
歯を選択され笑顔と健康を大切にしましょう。

〝国歌　君が代〟
〝ロータリーソング　奉仕の理想〟

21日には、平和公園の献体の塔にて献体者の
会「財団法人不老会（1962年設立）」が開催され、
遺族ら六百人が出席され聖なるご意志を下さっ
た260人の御名札が収められました。
愛知岐阜60歳以上７千人の方が登録して頂い

ており、献体の方々に報いるため信頼される医
師になる誓いを新たにいたしました。
先月から次年度の田嶋ガバナー始め地区や分

区の友人の各クラブにお礼に回っています。名
古屋北ＲＣの松本亮医学博士ご自身の肺がんが
消えた「14の代替医療」（モタモル出版）の出版等
貴重な情報を得ています。
この４月私は元地区補助金委員長をつとめた

関係上人的支援で参加したＷＣＳ活動の籠橋地
区委員長の中ＲＣ卓話を聞いてまいりました。
◎今年度の送金は24クラブ（29％）（地区事業

費200万＋各クラブ208万円＝408万円）、未送金
は58クラブで71％、ハノイホープセンタープロ
ジェクト

唱　　　和　 ソングリーダー　高 柳 美 之

本日のお知らせ　　　（６月９日）

卓　　話

クラブ奉仕委員会：中村隆文委員長

（1267回）

次回のお知らせ　　　（６月16日）

新旧役員理事会【16：30】

ＩＤＭ親睦夜間例会【18：00】

会場：名鉄グランドホテル

（1268回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：33名
出席数：26名
出席率：78.8％
第1264回（前々回）　修正出席率　96.9％

〈メークアップ〉　　　　第1264回分
大野（東）君、田中君、沖野君（西尾張分区ゴルフ大会）
高柳君（一宮北ＲＣ）
山下君（岩倉ＲＣ）

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

委員会報告

第12回定例理事会報告

第1266回（本日計）　　　　　 63,000円

本日迄の累計額　　　　　1,696,190円

環境保全委員会 　　　委員長　沖 野 　 満
・５３０運動　２３名の出席を頂き有り難う御
座いました。

・５月21日開催の地区環境保全委員長会議報告
　ＣＯＰ10会議の記念行事の件及び犬山、江南、

津島、名古屋昭和の各ＲＣの講演があった。

地区ＧＳＥ 　　　　　副会長　熊 澤 勝 則
ＧＳＥに参加の梶浦君が帰国しました。近日
中の夜間例会で帰国報告されるようです。

１．田中康之君　退会の件
　　理事一同、もう一度慰留に努めてから結論。
２．夜間例会・春の家族会決算の件
　　親睦委員長より決算報告書が提出され承認
　　されました。登録料は下記の通りです。
　　○夜間例会（３/14、４/28、５/19分）
　　　出席会員2,000円、欠席会員1,000円
　　○春の家族会（４/11）
　　　出席会員10,000円、家族8,000円、
　　　欠席会員5,000円
3.　北名古屋市(社会を明るくする運動)に賛同
　　助成金５万円寄付　承認。

◎2008年度の送金は34クラブ（41％）（地区事
業費267万円＋各クラブ260万＝527万円）、未送
金は47クラブで58％、サムトン小学校プロジェ
クト
◎2007年度の送金は34クラブ（42％）：320万円、

未送金は47クラブ（58％）、ナタック村プロジェ
クト等の内容でした。
このように５３０運動の参加や国際奉仕のＷ

ＣＳ等の送金が82クラブほぼ100％と信じてい
ましたが、そうではなく本当の現状を把握でき
ていません。今後のクラブ運営にクラブの経験
やノウハウの財産を、会員誰もが共有できる様
な情報ボックス（ジョニボックス：情報を得てニ
コッとして方針を決める）が、できないものだ
ろうかと考えています。

平岩君　結婚記念日の祝福を頂いて、第12回の
最後の理事会を終えて、皆様方のご協力を心
より感謝します。

太田君　今年度最後の理事会、一年間ご苦労様
でした。

尾関君　急用が出来、本日の例会を欠席します。
熊澤君　６月に入り梅雨の季節になりました。
健康に気をつけましょう。

檜吉君　西村君写真有り難う御座います。
瀧本君　ゴミゼロ運動、お疲れさま。
高柳君　５３０例会欠席のお詫び。野暮用多忙。
安藤君　去る５月３０日、ゴミ０運動に参加の
皆さんご苦労様でした。地球環境保全及び美
化、そして啓蒙、啓発の一助となればと思い
つつゴミ拾うロータリアン“晴天”

住川君　後一ヶ月で新年度です。よろしくお願
いします。

沖野君　会長、幹事さん、理事会運営、大変ご
苦労様です。

藤岡君　妻の誕生日祝いを頂きました。有り難
う御座いました。先日の５３０お疲れさまで
した。

片山君　妻の誕生日の祝福を受けて。
安田君　妻の誕生日の祝福を受けて。
山下君　誕生祝いを頂き有り難う御座いました。
平岩年度最後の月です、頑張ってください。

森川君　結婚記念祝い有り難う御座います。
　例会欠席のお詫び。

１．新旧理事会開催の件
　　日時：６／16(水)　16：30～
　　場所：名鉄グランドホテル 18Ｆ アイリス
　　出席：新旧理事・役員


